

# 大槌の子



大槌町立大槌学園 園報No.2 令和元年5月24日発行

## 「必笑」 みんな燃えた 体育祭

最高の晴天に恵まれた今年度の体育祭。赤組スローガン「獅子奮迅」、黄組スローガン「虎嘯風昇」のもと、雲一つ無い青空の下で、全員が力を出し切り最後まで一生懸命取り組みました。勝敗は、団旗賞が黄組、競技賞・応援賞・躍動賞は赤組が勝ち取りました。戦いに勝ち負けはつきものですが、仲間と協力することの大切さや、精一杯やり遂げることの尊さ等、様々な貴重なことを学ぶことができたことでしょう。ホップ期の子ども達は学年の団結力を。ステップ期の子ども達はジャンプ期を見通した結束力を。そしてジャンプ期の子ども達はリーダーとしての統制力を。1年生から9年生それぞれの成長を感じた体育祭でした。この学びは、今後の教育活動に生かされていくと信じています。保護者の皆様には、たくさんの声援とご協力をいただき、心から感謝いたします。ありがとうございました。

皆さん、体育祭お疲れ様でした。暑い中でしたが、一生懸命に取り組んでいたと思います。練習中では、学級や学団で意見が合わなかったりして、大変なこともたくさんあったと思いますが、無事にこの日を迎えられる、素晴らしい「躍動」「応援」「競技」ができたのは、今まで仲間と力を合わせ、一日一日の練習をしっかりとやってきたからこそのことだと思います。

今日、培った力は、一人一人たくさんあると思いますので、それらが無駄にせず、1～8年生は次の体育祭を、9年生は今後の活動や生活に生かしていけるよう、頑張りましょう。

(総括発表 会長 南雲心寧さん)

## ありがとうございました



体育祭の準備には、今年度からPTAの皆様にもたくさんご協力をいただきました。心から感謝申し上げます。様々な課題もあったかと思いますが、これをもとに来年度の更なる成功につなげて参りましょう。

## 9年生 充実した修学旅行

4月10～12日、9年生が関東方面に修学旅行に行っていました。自主研修や観劇、TDLや東京スカイツリー見学、関東在住大槌人会の皆さんとの交流など様々な体験をすることができ、充実した様子で学校に帰ってきた子ども達は、また一段と成長したように見えました。集団行動や仲間と力を合わせてやり遂げた活動を通して学んだことを、今後9年生は様々な場面で生かしていくでしょう。おうちの皆様のご協力、ありがとうございました。



## 「チーム大槌」で臨んだ盛岡市内一周継走

4月21日（日）、盛岡市みたけの県営陸上競技場周辺を周回コースとする表記の大会が開催され、7～9年生が参加しました。3月から練習に打ち込んだ力を発揮し、力強く走りきった選手達。そして陰で支えてくれたサポートのメンバー達。まさに「チーム大槌！」の活躍でした。お疲れ様でした！



## 6月の主な学校行事

学年に関わった詳しい行事日程は、学年通信をご覧ください。

2日（日）	町消防演習（5年生参加）	18日（火）	4年水生生物調査
4日（火）	歯科検診（5～9年）	20日（木）	地区懇談会
5日（水）	歯科検診（1～4年）	21日（金）	専門委員会
10日（月）	全校朝会（プール開き）PTA 専門部会	24日（月）	青少年劇場（3～6年） 5年宿泊体験学習
13日（木）	6年学習旅行（～14日）	27日（木）	7～9年 期末テスト（～28日）
15日（土）	地区中総体（～16日）		
17日（月）	7～9年は振替休日（～18日）		

詳細は  
後日

## <お知らせ>



- ★「緊急時連絡・引き渡しカード」の提出〆切日が過ぎています。まだのご家庭は、宜しくお願いいたします。
- ★充実した家庭学習を目指して、今年度も「金メダルノート」に取り組んでいます。（1年生はまだです）お家でも励ましの声をお願いします。
- ★5月27日（弁当の日）は縦割り昼食会の日です。
- ★縦割り班清掃が始まります。1年生から9年生が一緒になって清掃に取り組みます。
- ★全国で交通事故が多発しています。特に「信号のない交差点の横断は左右確認を十分と」「信号が青になっても左右確認をしっかりと」更に、「自転車での横断歩道は自転車を押して歩いて渡る」のが原則です。